

pendant, plein de franchise et de loyauté, et disait de lui : " Il serait digne d'être Anglais," éloge fort grand dans sa bouche de fille d'Albion, fière de son pays.

Quand elles furent rentrées au manoir, Gwendoline dit à sa tante :

—Et vous, tante, vous n'avez pas dit votre impression de Maison-Belle et de ses habitants ?

—O mon beau cygne, les hommes sont terribles.

Il fut impossible d'obtenir de la digne missis Grenville qu'elle développât ce jugement sévère pour la moins belle moitié du genre humain.

Elle se borna à répondre :

—Ma royale Gwendoline, vous avez dit une fois que M. Serge il serait digne Anglais. Oui, il serait aussi digne de vous, mais je ne puis cacher à vous qu'il m'a payé une grande attention toute cette journée. N'en soyez point jalouse, chère petite chose.

Et la royale Gwendoline de sourire, En anglais, on dit payer une visite, payer attention, comme nous disons en France : faire une visite, faire un doigt de cour.

Peut-être pourra-t-on découvrir ce que signifiait cette exclamation pour missis Grenville : " les hommes sont terribles," en jetant un coup d'œil indiscret sur le livre de bord qui reflétait la transparence de ses pensers.

" Nous sommes tous été visiter les voisins Valrède, à Maison-Beautif, tous, excepté miss Pascale. Pauvre chère chose ! Elle n'aime pas de promener chez des inconnus parce qu'elle est d'une irregular construction ; je suis trop cœur féminin pour ne pas démasquer cela. Si seulement elle était construite comme je suis moi-même ! La beauté est un cadeau agréable.

" Quelles difficultés dans la vie ! N'ai-je pas été aujourd'hui trop sensibles aux grandes quantités d'attentions que ces messieurs m'ont payées ? M. Valrède le fils il est très charmant avec Gwendoline dont je suis tante, et son père est un homme sans longs discours comme le baron, mais extrêmement sincère et la pensée dans la main. Plusieurs fois, il voulait toujours me secourir pour descendre une marche ou me cueillir une fleur. J'ai résisté beaucoup à cela. O dear me, les hommes sont terribles... Et le cœur est d'une faible fortification féminine contre leur amiabilité trop considérable... Mon toilette était bien dans le situation, sans un laid petit dog qui a voulu se promener avec un os près de moi. M<sup>me</sup> Valrède, digne lady réellement bien jeune et douce pour un fils de cet âge. Je pense que ce voisinement sera bien agréable pour notre séjour ici."

A son grand étonnement, à sa grande satisfaction, le baron eut moins de peine qu'il ne pensait à persuader à l'austère Pascale d'entrer dans ses vues au sujet des nouveaux voisins.